

SUMMARY

PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE DAN TINGKAT INFLASI TERHADAP RETURN SAHAM INDUSTRI PROPERTY DAN REAL ESTATE YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE TAHUN 2014-2015

Created by RESI GUSMAN

Subject : LABA, INFLASI, SAHAM

Subject Alt : PROFIT, INFLATION, STOCK

Keyword : return on investment (roi);debt to equity ratio (der);tingkat inflasi dan return saham

Description :

Kehadiran pasar modal di Indonesia ditandai dengan banyaknya investor yang mulai menanamkan sahamnya dalam industri property dan real estate. Semakin pesatnya perkembangan sektor property ini diikuti dengan semakin tingginya permintaan akan kebutuhan papan, sehingga membuat para investor property membutuhkan dana dari sumber eksternal. Dana dari sumber eksternal dapat diperoleh melalui pasar modal. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Return On Investment (ROI), Debt to Equity Ratio (DER) dan Tingkat Inflasi terhadap Return Saham industri property dan real estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014 – 2015. Data diperoleh dari Bursa Efek Indonesia periode tahun 2014 – 2015 dengan menggunakan desain kuantitatif kausal. Jumlah populasi penelitian ini adalah 50 perusahaan dan jumlah sampel sebanyak 43 perusahaan dengan melewati tahap purposive sample. Teknik analisa yang akan dipakai dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda untuk memperoleh gambaran yang menyeluruh mengenai hubungan antara variabel satu dengan variabel yang lain. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara simultan ada pengaruh signifikan return on investment (ROI), debt to equity ratio (DER) dan tingkat inflasi terhadap return saham, (2) secara parsial return on investment (ROI) berpengaruh positif dan signifikan terhadap return saham, (3) secara parsial tidak ada pengaruh yang signifikan debt to equity ratio (DER) terhadap return saham, (4) secara parsial ada pengaruh positif dan signifikan inflasi terhadap return saham. Hasil penelitian ini diharapkan bahwa return on investment (ROI), debt to equity ratio (DER) dan tingkat inflasi dapat dijadikan pedoman, baik oleh pihak manajemen perusahaan dalam pengelolaan perusahaan, maupun oleh para investor dalam menentukan strategi investasi.

Date Create : 24/10/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201312344

Collection : 201312344

Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor